

# 秋のふれあい笑顔の場 つなぎふれあい祭り



1.美しい歌声を響かせたRUKAさん/2.子どもに大人気ヨーヨー釣り/3.古くから伝わる曲芸で観客を沸かせた米ちゃん/4.最後まで堂々とした演技を見せたつなぎ幼稚園/5.毎年大盛況の魚のつかみどり/6.息の合った演奏を見せてくれた津南保育園/7.伝統を守る平国六方踊り/8.ふれあい祭り初披露となった鷹とハヤブサのフライトショー。鷹匠体験も行われました。/9.どれが当りかなあ…千本釣りコーナー/10.元気な声で和太鼓演奏を披露した津奈木保育園さくら太鼓/11.子どもたちに大人気射的コーナー/12.お面が並ぶおもちゃコーナー / 13.みんなで競争！丸太の早切り/14.15.16.17.毎年多くのランナーが集まるつなぎブロンズマラソン大会。たくさんの笑顔が見られました



つなぎふれあい祭りが11月8日(土)と9日(日)の2日間、総合グラウンドをメイン会場として開催され多くの来場者で賑わいました。

1日目は、町内保育園・幼稚園のステージ発表、平国小による平国六方踊り、そらたか代表、鷹匠の真野将孝さんによる鷹とハヤブサのフライトショーなどで盛り上がりました。また、子どもたちが一番人気はバルーンアート。人気キャラクターの風船をもらおうとステージ前にたくさんの子どもが集まっています。

2日目は、24回目を迎えるブロンズマラソン約8000人のランナーが県内外から集まりました。毎年恒例の魚のつかみどりで、67人の子どもたちが参加。大物めがけて水に飛び込んでいました。祭りの締めとなる餅投げでは、観客が会場の広場に集まり、手を伸ばして餅をつかんでいました。2日目は雨が心配されましたが、なんとか持ちこたえ最後には、青空が見えていました。